
2022 Jahresbericht des Präsidenten 
 
In einer intensiven Coronaphase startete das Jahr. 
Der Parteitag vom 22. Januar 22 war in Teufen geplant. Er musste aber per Zoom 
durchgeführt werden. Die Reaktionen auf die Corona-Krise und das Aufrechthalten unserer 
Parteiaktivitäten prägte diese und die vorangegangenen Jahre meiner Präsidentschaft stark.  
 
Es war ein Aufatmen, als wir dann die DV vom 30. April 22 in Heiden mit dem Start zur 
Überarbeitung des Schwerpunktprogramms durchführen konnten. Als Arbeitsgruppe 
erhielten wir an der Austausch-Veranstaltung wichtige Hinweise und Wünsche für die 
Überarbeitung unseres Programms. Uns war schnell klar, dass wir gleichzeitig eine wichtige, 
aber auch unmögliche Aufgabe erhalten haben. Wichtig, da wir den Puls der Parteibasis 
aufnehmen konnten. Unmöglich, da wir wussten, dass wir unmöglich alle Wünsche und 
Anregungen in die Überarbeitung aufnehmen konnten. 
 
Mit dem Grosser Vorstand vom 30. Mai 22 in Trogen mit den Traktanden Wahlen, 
gemeinsame Wahlkampagne, Regierungsrat, Landamman haben wir wichtige 
Weichenstellungen für das Wahljahr 2023 gelegt. Ab diesem Zeitpunkt wurde intensiv an 
den Grundlagen und der Konkretisierung der Wahlkampagne für das Jahr 2023 gearbeitet. 
Mein besonderer Dank geht hier an Martina Jucker (überzeugende Kandidatinnen-Suche), 
Camille Kappeler (für den Aufbau unseres Social Media Auftritts), Daniel Tapernoux 
(kritische und konstruktive Unterstützung) und Felix Leu (Arbeit im Hintergrund für unsere 
Sichtbarkeit). 
 
Mit dem vorläufigen Abschluss der Tätigkeit der Arbeitsgruppe haben wir an der DV vom 3. 
September 22 in Teufen mit Präsentation und Diskussion das überarbeitete 
Schwerpunktprogramm verabschiedet. Wir können mit dem Resultat sehr zufrieden sein. 
Mein besonderer Dank geht an die Arbeitsgruppe bestehend aus Judith Egger, Camille 
Kappeler, Martina Jucker sowie an Hannes Friedli für die grafische Umsetzung. 
 
Am 26. Oktober haben wir am a.o.PT in Herisau die Nomination Regierungsrat und 
Landammann und die Wahlempfehlung für Katrin Alder vorgenommen. Das überarbeitete 
Schwerpunktprogramm konnte öffentlich präsentiert werden. (Ihr findet dazu den Flyer zur 
Verfügung – auf das ganze Programm kann man auf dem Internet zugreifen, es gibt aber 
auch eine kleine Auflage in gedruckter Form). 
 
Im November 22 waren wir mit der Kündigung des Mandatverhältnisses durch das 
KampaKollektiv konfrontiert. Der Vorstand war gefordert eine Nachfolgelösung zu finden. 
Nach langer Suche haben wir eine passende Lösung gefunden. Das Sekretariat wird nach 
diesem Parteitag von der Dreischiibe geführt. 
 
Alles in Allem war es ein intensives Jahr, dass vor allem durch Vorarbeiten für das Wahljahr 
stark geprägt war. Für die aktive Mitarbeit bedanke ich mich beim Vorstand und den 
Präsidien der Sektionen. 
 
 
Der Präsident, 18. Februar 2023 


